

## Diabéticos llevan un control insuficiente de los factores de riesgo cardiovascular

Pese a las recomendaciones sobre la importancia de controlar factores de riesgo tales como la presión sanguínea, los niveles de glucosa y los niveles de colesterol para prevenir las enfermedades cardiovasculares, tan sólo un 7 por ciento de los pacientes con diabetes controlan estos factores tal como es necesario. Así lo indica un nuevo estudio realizado por especialistas de U.S. Centers



for Disease Control and Prevention (EE.UU.), que publica *JAMA*. Las personas con diabetes diagnosticada se encuentran con un riesgo aumentado de sufrir enfermedades cardiovasculares, incluidas las complicaciones microvasculares (retinopatía, neuropatía y nefropatía) y las macrovasculares (como las afecciones coronarias y el infarto cerebral), y las amputaciones de las extremidades inferiores.